

**BOLETÍN 050**

**7 de diciembre de 2024.**

## **ARRANCAN LAS FIESTAS DECEMBRINAS EN CUAUHTÉMOC**

- La alcaldesa Ale Rojo de la Vega inauguró la Villa y encendió el Árbol Navideño en la explanada de la Alcaldía.
- Este árbol representa nuestro compromiso colectivo de trabajar por una mejor Cuauhtémoc, aseguró.
- Invita el Gobierno de Cuauhtémoc a disfrutar las actividades artísticas y culturales preparadas para esta temporada.

La magia navideña llegó a 'El Corazón de México'. Con el encendido del árbol y la inauguración de la Villa Navideña en la explanada de la Alcaldía Cuauhtémoc, la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega comenzó las festividades decembrinas en la demarcación, en un evento lleno de color y unión familiar.

“Este árbol es nuestro compromiso colectivo: el compromiso de trabajar por calles iluminadas, por calles llenas de vida; es un símbolo de esperanza para nuestras familias. Es un símbolo de que Cuauhtémoc puede y debe ser un lugar donde nuestras niñas y niños crezcan felices, donde nuestras vecinas y vecinos vivan sin miedo y donde la paz no solo sea un ideal, sino una realidad cotidiana”, señaló la alcaldesa al inaugurar este espacio e invitar a vecinas y vecinos de la demarcación a visitarlo y disfrutar en familia de esta temporada.

En su mensaje, recordó que en poco más de dos meses de gestión al frente de Cuauhtémoc, su Gobierno ha trabajado sin descanso “para darles vida y sentido a nuestras calles, hemos ampliado nuestra capacidad de poder atender a las 33 colonias y no nos vamos a detener. El próximo año va a ser mucho mejor”, afirmó, acompañada de las diputadas locales Frida Guillén y Tania Larios.

En un acto que reunió a vecinas, vecinos, trabajadores de la Alcaldía e integrantes de su gabinete y del Concejo de la Alcaldía, Ale Rojo de la Vega aseguró que el propósito de su administración es que las plazas sean



# COMUNICADO DE PRENSA

lugares de encuentro, donde niñas y niños corran y vivan con libertad, “que cada vecina y vecino tenga un espacio digno, pero sobre todo, seguro”.

Finalmente, expresó el compromiso continuar trabajando por mejores condiciones de vida para la Alcaldía Cuauhtémoc, “al encender este árbol queremos encender la fe en este gobierno, que cada luz de este espacio sea un recordatorio de que juntas y juntos somos mucho más fuertes; y que nuestras familias merecen lo mejor y ese es compromiso en este Gobierno: trabajar todos los días para que así sea”, concluyó.

El encendido del Árbol y la inauguración de la Villa Navideña, llenaron de magia la explanada de la Alcaldía. La pirotecnia iluminó el cielo, mientras la música en vivo ponía el ambiente. Familias reían con Santa y las botargas, disfrutaban de la espuma enlatada y posaban felices junto a las figuras navideñas y la mini rueda de la fortuna. El Gobierno de Cuauhtémoc invita a visitar la Villa Navideña y disfrutar en familia de las actividades artísticas y culturales preparadas para esta temporada; la cartelera está disponible en el sitio web [alcaldiacuauhtemoc.mx](http://alcaldiacuauhtemoc.mx).